

ÜBER ALINA

Jahrgang: 1974
Beruf: Choreografin, Buchautorin

Internationaler Tanzverein Joker e.V. Vorsitzende & Trainerin zeitl. Aufwand: 20 h pro Woche

Internationaler Tanzverein Joker e.V. ist ein Tanzverein mit circa 100 Mitgliedern. Im Verein treffen viele Nationalitäten aufeinander und tanzen gemeinsam. Er ist Stützpunktverein "Integration durch Sport" und konnte schon viele nationale und internationale Erfolge feiern.

https://www.tsv-joker.de/



Wie bist du zu deinem Ehrenamt gekommen?

Ich habe in der Ukraine Choreografie und Schauspiel studiert. Nach meiner Ankunft in Leipzig hatte ich gleich Kontakt mit M. Stephan vom Landessportbund Sachsen. Ich habe dann meine Übungsleiter-C-Lizenz beim SSBL gemacht und das war sehr toll. Hier fühlte ich mich jederzeit sehr warm und gut aufgenommen und unterstützt. Tanzgruppen anzuleiten war schon immer mein Wunsch und so habe ich 2006 den Verein gegründet.

Warum engagierst du dich in deinem Sportverein?

Das ist vergleichbar mit einem Garten: ich versuche Dinge zu entwickeln und mit Menschen zu arbeiten und danach die Früchte zu ernten. Diese Früchte machen mich stolz! Das sind zum Beispiel Freude oder die Integration von Menschen mit Migrationshintergrund. Das Tanzen hilft diesen im sozialen Bereich. Durch den Sport und die Teamarbeit wird man sehr gut integriert.

Ich schöpfe meine Motivation aus den tollen Endergebnissen, in welche viel Kraft, Zeit und Kreativität eingeflossen sind. Menschen und vor allem Kinder geben einem so viel Dankbarkeit und Energie zurück. Und ich merke auch, wie die Kinder und Jugendlichen an Selbstbewusstsein gewinnen, wenn sie auftreten und ihr Können präsentieren. Und deshalb möchte ich so lange wie möglich weitermachen. Es ist ein tolles Gefühl, hier gebraucht zu werden. Integration ist mir sehr wichtig. Menschen mit Migrationshintergrund sollen sich hier wohl und aufgehoben fühlen und eine Meinung haben

dürfen.

DANKE ALINA